

# おがまち日奈久ニュース



**新年明けましておめでとうございます**  
**日奈久住民自治会 会長 今田徳次郎**

令和7年の幕開け、皆様方には、穏やかな正月を迎えていらつしやることとお慶び申し上げます。

さて、昨年は地球温暖化による異常気象で、夏場の猛暑とい大変な一年だったように思います。

ただ、嬉しい話題もありました。ゆるキャラグランプリ(ゆるパース)において、日奈久出身のゴリケン考案の「ちくワン」が、見事グランプリに輝き、日奈久公認キャラクターとして八代市の公認キャラクターとしても任命されました。今後の日奈久・八代市に大いに貢献されることと期待します。

また、11月30日(土)、日奈久小学校創立150周年の式典が盛大に開催されました。約1年近く時間をかけ、本田実行委員長をはじめ小学校保護者、先生方、そして校区の皆様方が、一丸となって努力された賜物だと思えます。

このように、未来に向けて新しいスタートとなった昨年を受けて、今年はずっと良い年になるように努力したいと思えます。今後とも日奈久住民自治会活動にご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。簡単ではありますが、新年の挨拶いたします。

## 福祉会便り

### 和気あいあい いいききサロン

福祉会の取組を今後も紹介していきます。今回は、新田町のいいききサロンの様子です。

11月20日(水)、午前10時から11時30分まで、田の川内公民館分館でいいききサロンを開催しました。



楽しく活動する参加者



昨年の大会から

## 初春の力走に声援を

### 第53回日奈久校区交流駅伝競走大会開催

主管 日奈久スポーツ協会

◆日時 1月1日(水)  
 午前9時45分開会  
 10時スタート(小雨決行)

◆会場 日奈久・小中学校グラウンド及び周辺コース

1区小学生、2区女子、3区中学生、4区一般、5区フリー、6区一般、7区41歳以上の7区間です。6チーム参加予定です。

新春を駆けぐる各町内代表の力走に、熱い声援を送りましょう。

令和7年1月号  
 (第185号)  
 発行者  
 日奈久住民自治会

日奈久の人口  
 (11月末現在)  
 男 1,025人  
 女 1,234人  
 計 2,259人  
 (前月比-14人)  
 (2009年末3,444人)

## きつと綺麗な桜が咲きます

### 新開町堤防除草作業実施

12月15日(日) 新開町堤防の除草作業が生活環境部会・町内連絡委員・出張所職員等、19人の参加で実施されました。土手の竹や草を刈ったり、桜に巻き付いている蔓を取り除いたりしました。1時間半近くの作業で見違えるほど綺麗になりました。

また、土手にあるゴミや缶・瓶・ペットボトルを分別回収しました。

中には、チャイルドシートやペットを飼うグッズなども捨ててあり、昨年に引き続き不法投棄をやめて欲しいという声があがりました。



作業を終えて笑顔の参加者

## 第20回八代市校区対抗駅伝競走大会に日奈久校区も参加予定です

◆日時 1月19日(日)  
 午前9時30分スタート

◆コース 県営八代運動公園陸上競技場スタート、球磨川河川緑地折り返しです。代表選手の力走を応援しましょう。

## どんどや開催



主管 企画イベント部

恒例の「どんどや」を開催。

◆日時 1月11日(土)  
 午前9時点火

◆会場 日奈久小・中学校グラウンド

◆注意 しめ縄等は、ビニールやプラスチック、金具を取り除いて入れてください

◆その他  
 せんざいのおもてなしがあります。

「ありがとう」が  
 行き交うまち 日奈久

身近な人に「ありがとう」  
 愛する日奈久に「ありがとう」  
 訪れる人に「ありがとう」



## 竹灯籠作製

### 竹灯籠・雛祭りに向けて

12月7日(土) 新開町旧若竹保育園において竹灯籠が作製されました。有志が集まり、年末年始の温泉神社イベント広場で開催される竹灯籠と2月末から3月初めに行われる雛祭りをより華やかにしようとして7本の竹灯籠を作製しました。

14日・21日も行われました。きつと例年にも増して綺麗で幻想的なスポットになると思っています。



竹灯籠の作製作業

## ノーベル賞の大村智氏来訪

北里大学特別荣誉教授で、2015年ノーベル生理学・医学賞の受賞者大村智先生が、10月に「織屋」を訪ねられました。先生は、「清潔に保たれていて良い所ですね」と、地域の方々の奉仕の精神を称えられた後、来訪者ノートに記帳されました。

先生は、北里薬三郎氏を師と仰ぎ、かつて北里薬三郎研究所があった熊本県立第一高校を訪問され、講演されました。その後、八代の宮嶋財団に向かわれました。財団は「目指せノーベル賞」を掲げて子供たちに科学的学びを提供しています。

先生は、財団の50人の子供たちを前に、「大自然に親しんでいると人



金波楼の前で松本寛三氏と大村智氏(左)

## 住民自治会運営委員会から

12月16日(月)開催の運営委員会から、記事に掲載しなかった主な事項をお伝えします。

- スポーツ文化部会
- ・3月1日午前「ふれあい祭」がゆめ倉庫で開催されます。
- 湯の里日奈久振興会
- ・晩白袖風呂は、12月21日～1月末までとなりました。(ばんぺい湯は、12月14日)
- 事務局
- ・スリーデーマーチが3月2日(日)に開催され、日奈久温泉コースが再開されます。
- ・八代市サッカー協会よりシニアサッカーフェスティバルの協力に対し、住民自治会と婦人会に寄付をいただきました。

## 1月の行事から

- 1日(水) 元日
  - 日奈久交流駅伝競走大会
  - 10日(金) どんどや準備
  - 11日(土) どんどや
  - 13日(月) 成人の日
  - 19日(日) 校区対抗駅伝競走大会
- 〈会議等〉
- 9日(木) 市政協力員例会
  - 15日(水) 運営委員会
  - 20日(月) 広報部会

(広告欄)

